

Brian Enrique sumo otro G 1 con Luthier Blues y consagrarse El rey de la Recta



*El caballo *Luthier Blues*, con la monta del jockey *Brian Enrique*, ganó la primera de las cuatro carreras de Grupo 1 en San Isidro.

*Tal como la había hecho en sus últimas victorias palermitanas, la última en el Gran Premio Maipú (G1), *Brian Enrique* contuvo a *Luthier Blues*

*Gran Premio Félix de Alzaga Unzué, una prueba de 1.000 metros con un premio de 3.000.000 pesos, la primera de las cuatro carreras de Grupo 1 en San Isidro.

* Enfrentando a un malón de ejemplares en la pista de césped, y dejando en claro que es el *rey de la recta*, el zaino extendió su racha de cinco

Gracias a DIOS tuve la gran suerte de sumar otro G1, gracias al caballo LUTHIER BLUES por llevarme a la gran victoria y consagrarse el REY DE LA RECTA dijo el picante Esperancino